

La Maison universelle de justice
(traduction)

Transmis par courriel

Destinataire : L'Assemblée spirituelle
nationale des bahá'ís
du Canada

DATE : Le 19 mai 2024

Adresse électronique : secretariat@bahai.ca

MESSAGE :

Le beau message des délégués à votre Congrès national nous a transmis la clarté de pensée avec laquelle votre communauté entreprend son travail en ces premières années du plan de neuf ans. Cela nous remplit d'espoir quant à ce qu'elle peut accomplir. Par la grâce de Dieu, nous voyons les amis du Canada résolus et unis dans leurs efforts pour créer un mode de vie communautaire fondé sur les principes mêmes qui sont nécessaires à la transformation de la société. Jour après jour, foyer après foyer, cœur après cœur, ils sèment les graines de l'unité et de l'amour universel. Alors que les chers amis répondent à cet appel très urgent et sacré, soyez assurés que nous nous souviendrons d'eux dans les mausolées sacrés, implorant Bahá'u'lláh de leur accorder son aide constante.

La Maison universelle de justice

- c. c. Le Centre international d'enseignement
Le Corps des conseillers pour les Amériques
Le conseiller Ayafor Temengye Ayafor
Le conseiller Borna Nouredin